

Tianjin Yixin Pipe Equipment Co., Ltd. wurde 2010 gegründet und hat seinen Sitz in der Wirtschaftsentwicklungszone Xiqing, Tianjin. Hauptsächlich in der Forschung und Entwicklung, dem Design, der Produktion und dem Vertrieb von automatischen Schweißgeräten für alle Positionen von Rohrleitungen tätig und bietet technische Beratungslösungen für das Rohrleitungsschweißen an. Unser Unternehmen wurde mit einem Wissenschafts- und Technologieunternehmen in Tianjin ausgezeichnet. Wir halten an dem Konzept „Solide technische Supportprodukte, überlegene Qualität zur Erweiterung des Marktes und aufrichtigen Service zur Förderung unserer Marke“ fest. besteht auf Kundenorientierung und Marktorientierung durch zuverlässige und effiziente Produkte und einen verantwortungsvollen Kundendienst, um Unternehmen zum Erfolg zu verhelfen.

Tianjin Yixin Pipe Equipment Co., Ltd. founded in 2010, is located in Xiqing economic development zone, Tianjin. Mainly engaged in the research and development, design, production and sales of pipeline all-position automatic welding equipment, and provide pipeline welding technical guidance solutions. Our company was honored with a science and technology enterprise in Tianjin. We sticks to the concept of “Solid technical support products, superior quality expand the market, sincerity service to promote our brand” insists on customer-centering and market-guidance, through reliable and efficient products, responsible after-sales service, to help enterprises succeed.